



Foto: Lab

Wieterstadt (Lab) Ab dem 17. September werden auf einem Teil des Parkplatzes der Hessenwaldschule 18 Container aufgestellt.

Sie sollen dann die Schulküche, den Werkbereich und Kunsträume beherbergen. Gegenüber dem Nebeneingang des

Hauptgebäudes werden 3 Container für das darstellende Spiel genutzt. Nach den Herbstferien startet der Innenausbau

und am 02. Dezember soll das Provisorium fertig werden.



Veröffentlicht am:

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

<https://hessenwaldschule.de/index.php?cmd=details&newsid=495&pdfview=1&printview=1&section=news>

Powered by  
[Contrexx WCMS](#)